



Bild von Alexandr Ivanov auf Pixabay

Die perverse Gesellschaft

Wir, die Menschen, leben in einer durch und durch perversen Gesellschaft. Das Leben auf dem Planeten Erde wird von den Menschen gehasst und bis ins Kleinste zerstört. Unsere ungesunden Bauwerke verehren wir und stellen sie unter Denkmalschutz. Das ist von Grund auf verkehrt und pervers. Es müsste genau anders herum sein. Wir sollten alle das Leben achten und alle ungesunden Steinbauten abreißen und sie durch Massivholzhäuser ersetzen. Letztere erleichtern einem das Leben. Die Stein-, Beton- und Glasbauten machen einen nur krank.

Die Menschen sind total blind für ihre eigene Dummheit und ihre Verbrechen an sich selbst, an den Tieren und der Natur. Alles dreht sich darum, dass der omnivore Mensch ein gefühlloser totaler Vollidiot ist. Man kann es ihm aber nur nicht ins Gesicht sagen, sonst droht eine Strafe. Es gibt scheinbar kein vernünftiges Führungspersonal auf der Erde. Keiner wagt es, den Menschen mal die Wahrheit zu sagen. Alle außer mir sind zu dumm dazu. Ich muss mich auch zurückhalten, um am Leben zu bleiben. Außenseiter werden von der dummen, verrohten Masse schnell getötet. Der Mensch ist nie über den Affen hinaus gekommen. Er ist nicht weise, er ist ein totaler Trottel.

Nacktheit und Sexualität werden verboten, aber das Ermorden von Milliarden Tieren wird öffentlich gefördert, begrüßt und ausgestellt. Das ganze System muss sofort ausgewechselt werden. Lieber eine gesunde Ökodiktatur unter der Führung des Planeten Erde, als diese Voll-Katastrophe Mensch, der alles zerstören will. Von mir aus kann es sofort losgehen. 26.07.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweiterteresveganesBewusstsein [dot] org